

Die Synagoge von Hegenheim

Exkursion mit Roger Harmon



1723 erbaut und 5 km von Basels Toren entfernt - die ehemalige Synagoge von Hegenheim zeugt von der grossen jüdischen Vergangenheit des einstigen 'Judendorfes', dessen Bevölkerung bis ins 19. Jahrhundert zu 50% jüdisch war. Seit Erlöschen der Jüdischen Hegenheimer Gemeinde vor rund 100 Jahren war der Fortbestand des Synagogengebäudes immer wieder gefährdet. Gegenwärtig ist ihr Erhalt durch ein spannendes Projekt gewährt. So evozieren heute noch die reichlich vorhandene Innenausstattung, Gips und Holzwesen, und zahlreiche Genisa-Funde die Muttergemeinde der Basler IGB. Nach der Führung Zeit für kleinen Apéro und Gespräche.

Sonntag, 9. Juni, 14 Uhr

Der Treffpunkt in Hegenheim wird nach Anmeldung bekannt gegeben

Kosten: Fr. 50.-

**Anmeldung: bis 31. Mai 2024 an info@cjp.ch oder
Homepage, www.cjp.ch.**